



Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0010/2010		Datum:	20.01.2010			
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
28.01.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
Betreff:	Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Stellplätze für Busse in der Hohenzollernstraße						

Seit einiger Zeit ist es für PKW nicht mehr möglich, in der Hohenzollernstraße zwischen Ludwigstraße und Markenbildchenweg (Fahrtrichtung Norden) gebührenpflichtig zu parken.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Aus welchen Gründen wurde dies angeordnet?
2. Ist diese Einrichtung des Busparkplatzes für eine befristete Zeit vorgesehen?
3. Welche anderweitigen Parkmöglichkeiten Vorort wurden als Ausgleich für den Verlust der PKW-Parkflächen geschaffen?